

Avanza la instalación de las nuevas cámaras de seguridad y monitoreo

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Agosto de 2016 00:00

{besps}secretariageneral19082016|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, observó el pasado día miércoles 17 de agosto el estado de avance de las instalaciones de nuevas cámaras de seguridad, adquiridas por el municipio y que están siendo colocadas en puntos clave de la ciudad.

Se trata de cámaras que tienen la posibilidad de girar 360 grados y además poseen zoom para realizar acercamientos y cámaras fijas. Ambas tienen la característica de tener visión nocturna. Gasparini informó que estas cámaras, columnas y elementos para sus instalaciones, tienen un costo aproximado de \$450.000.